



communiqué

Le 16 novembre 1993

N° 212

Date

Pour publication

M. MACLAREN SE RÉJOUIT
DE LA VISITE DE M^{me} WU YI,
MINISTRE DU COMMERCE DE LA CHINE

L'honorable Roy MacLaren, ministre du Commerce international, a annoncé aujourd'hui que M^{me} Wu Yi, ministre du Commerce extérieur et de la Coopération économique de la République populaire de Chine (RPC) effectuera une visite officielle au Canada du 22 au 29 novembre. Pendant son séjour, la Ministre visitera Vancouver, Ottawa, Montréal et Toronto.

«La visite de la ministre Wu fournit une occasion de rechercher des moyens par lesquels le Canada et la Chine pourraient accroître le commerce et l'investissement, a déclaré M. MacLaren. La vigueur manifeste de toutes les économies du Pacifique appelle un dialogue pour trouver des moyens d'optimiser les retombées de la croissance dans les deux pays.»

Cette visite officielle de la ministre Wu commence après la clôture de la réunion des chefs de gouvernement, des ministres des Affaires étrangères et des ministres du Commerce extérieur des 15 membres du mécanisme de Coopération économique Asie-Pacifique (APEC) à Seattle, Washington, du 17 au 20 novembre.

La ministre Wu rencontrera M. MacLaren à Ottawa le 23 novembre pour discuter de l'accroissement de la coopération dans des secteurs d'exportation clés comme les télécommunications, le pétrole et le gaz, l'énergie hydro-électrique, les transports, l'agriculture, l'environnement et les services financiers.

Elle rencontrera aussi les présidents de l'Agence canadienne de développement international (ACDI) et de la Société pour l'expansion des exportations (SEE).

Elle visitera plusieurs grands fabricants canadiens de produits de haute technicité dans les quatre villes et rencontrera des représentants des gouvernements provinciaux. À Toronto, elle participera également à la cérémonie de signature de la première grande émission sino-canadienne en souscription publique à la Bourse de Toronto.

La visite de la ministre Wu fait suite à la mission commerciale en RPC dirigée par le ministre du Commerce extérieur du Canada en